比奈知小学校 校長室だより











すべての子どもが、 「おはよう」から「さようなら」まで、 安心して学べる比奈知小学校に

子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります 楽しく有意義な夏休みをすごせるようにじまし

もうすぐ夏休み!計画も立て、子どもたちの心は、すでにそちらに む 向いているようです。生活のリズムを崩さないよう、まずは規則正しい 生いかっ 生活を心がけ、夏休みにしかできないことに挑戦をして、楽しい思い出を tutotk たくさんつくってほしいと願っています。そんな小さな一つひとつの経験 や体験が、子どもたちを成長、させてくれるものだと思います。



夏休みが終わって、心も体も一回り大きくなった子どもたちに会えるのを楽しみにしています。 ほごしゃ みなさま めん りかい きょうりょく 保護者の皆様には、いろいろな面でご理解 ご協力 いただきありがとうございました。2学期もど うぞよろしくお願いいたします。夏休みの過ごし方について指導をしましたが、おうちの方でも こ 子どもたちの様子の見守りをよろしくお願いします。

- (早寝・早起き・朝ごはん・朝のうちに勉強等)
 - ② ゲームやスマートフォンは、家の人と使い方の約束をして使うようにしましょう。
 - ③家族の一員として、何か家の仕事を受け持ち、責任をもって最後までやりとげましょう。

2. 健康の維持・増進

- ① むし歯などの治療が必要な人は、この期間を利用して治療しておきましょう。
- ② ラジオ体操など地域の行事にすすんで参加しましょう。

3. 安全と事故防止

- ① 交通事故防止
 - 道路や線路内で遊ばない。
 - 信号や交通ルールを守る。(道路に飛び出さない)
 - 自転車に乗る時は、ブレーキなどを点検して、必ずヘルメットをかぶる。

② 水や火の事故防止

- ・ 子どもだけでは、川や池で遊ばない。(増水時の用水路にも注意しましょう)
- ・ 花火をする時は、水を用意して、安全な場所で、必ず大人の人といっしょにする。(学校敷地内 での花火は禁止)

③ 不審者から身を守る

- ・ 知らない人に声をかけられたり誘われたりしても、ついていかない。
- ・ 身の危険を感じたら、大声を出す、防犯ブザーや 命 の笛を鳴らす、近くの人に助けを求める、 「子どもを守る家」の旗がある家などに逃げ込む。
- ・ 電話による誘いや友だちの電話番号の聞き出しには、応じない。
- ・ 遊びに行くときは、家の人に必ず行き先や帰る時刻を伝える。



4. 学習 の充実

- ① 朝のすずしいうちに、学習 を進めましょう。
- ② 1学期にできなかったことや、分からなかったこと、もっとやりたかったことなど、自分で学習 内容を考えて進んで取り組もう。
- ③ 自分の「夏休み中の学習」のめあて」を作り、最後までやり遂げるようがんばりましょう。

プール水泳学習の見守りボランティア〜ありがとうございました〜

ボランティアの保護者の方にもご協力いただき、無事水泳学習を終えることができました。そ して、プール水泳授業の最後には、着衣水泳を行いました。5・6年生につきましては、消防士の がたがた しどう まんいち じこ そな みず なか いのち まも ほうほう たいけん 方々からの指導のもと、万一の事故に備えて、水の中で命 を守る方法を体験することで、自らやな かまの命を守る行動を学習することができました。また、保護者の皆様方のご協力もあり、予定 していた時間数をどの学年も実施することができました。

いつも 子どもたちの見守り ありがとうございました

絵本の読み聞かせ・登下校時の見守り指導・除草作業・調理実習支援、プール水泳学習見守り 等で、ボランティアの皆様方には大変お世話になりました。保護者の皆さんや、地域の皆さんに、登校 や下校の見守りをしていただき、おかげさまで、事故なく1学期を終えることができました。本当に、 ありがとうございました。

なつやナみちゅう こ 夏休み中は、子どもたちが、いつも以上に地域の中で活動することが増えるかと思います。どうぞ 温かいご指導をよろしくお願いします。

がっこう きょういくかつどう とう み なお 『学校教育活動等の見直し』について

2019年3月18日に文部科学省から「学校における働き方改革に関する取組の徹底について(通知)」が またい、いいんかい む だ がくまたりく いいんかい がっこう と く 教育委員会向けに出され、各教育委員会と学校が取り組むべきことが要請されました。 昨今では、教員の はらかたかが、 働き方改革など、学校を取り巻く問題が山積しています。その中でも特に、新しい教育課程が実施され、 まことは何かを精選し、優先順位をつけて効率を高めていくことが求められます。一つひとつの教育活動や ぎょうせい たい ほんとう ひつよう まま しょてん み なお まま じゅうよう かんが 業務に対して「本当に必要なものか」という視点をもって、見つめ直していくことが重要であると考えてまいりま した。

きょういくかてい じゅぎょうじょう そうか おお かわ いま がっこう はたらかたかいかく きょうしょくいん はたらかた みなお まいにち 教育課程(授業時数も増加)が大きく変わった今、学校の働き方改革は、教職員の働き方を見直し、毎日 元気な子どもたちの前に立って未来につながる力を育む教育を行うために必要なものです。授業やその 野外活動については、名張市音楽会も10月に控えており、野外活動と並行して音楽会に向けての練習も進 めていかなければなりません。授業時数も増え、子どもたちも教師もゆとりのないなかで二学期を過ごしていく ことや、万が一の事故等の対応も考え、3年生時になばり学で訪問した赤目四十八滝キャンプ場(日帰り) 【来年度以降も日帰り】で実施と以前よりお知らせをしてきました。今後も学校教育活動との見直しを図ってま いります。ご理解よろしくお願いします。

なばり しきょういくいいんかい ※8/10(木)~8/16(水)は閉校になります。 緊 急 の場合は、名張市 教 育 委員会(TEL:63-7882) しゃくじっ しゃくじょしゅくちょくしっ しゃくじっ しゃくしょしゅくちょくしっ まで連絡してください。時間外及び土曜・日曜・祝日においては、市役所宿直室(TEL:63-2110・れんらく がっこう でんわ へいじつ あいだ わが 63-2115) へ ご連絡 ノゼン・

きんきゅう ばあい